

ニコニコボックス： 10月31日現在累計 431,400円

味方義一君 地区大会ご出席の皆さん大変ご苦労さまでした。感謝申し上げます

木宮 隆君 地区大会ご参加頂いた皆様大変ご苦労様でした。宴会費ニコニコに協力させて頂きます

堀川正幸君 先日は地区大会楽しく出席させていただきました。すばらしい講演とおいしいお酒でした。来週は欠席させていただきます。

中條耕二君 1.南部鉄血さんのご長男のご結婚式にお呼ばれしました。盛大な披露宴でした。
2.訪中団138名と日中友好のため11月3日元気で行って来ます

金子俊郎君 地区大会に参加させて頂きました。たいへん楽しく、有意義な一日を過させて頂きありがとうございました。

布施 真君 地区大会早退といねむりのペナルティーとして協力させていただきます。

石川勝行君 中二の長男が先日の加茂の大会で個人体操総合6位に入賞しました。

柄沢憲司君 協力して

長谷川恵慈君 地区大会に参加してまいりました。大変お世話になりました。セレモニーは10周年式典に参考になりました。

山本充君 本日の十周年の説明会山上実行委員長よろしくお願い致します

羽賀一夫君 私はニコニコのコメントで良く字を間違います。三条新聞さん、なおしておいて下さい、はずかしいですから。手間ちんとして2口入れます。

小林満君 BOXに協力

米山忠俊君 28日、29日高崎での地区大会へ出席し楽しんでまいりました。

米山獎学：

羽賀一夫君 日中友好の翼で中国へ行く為、金井清一クラシックの決勝ラウンドに出られません、優勝する所だったのに

阿部誠一郎君 羽賀さんご協力有難度うございました。

イライラボックス： 10月31日現在累計 2,000円

卓 話： 10周年実行委員会報告 10周年実行委員社委員長 山上茂夫さん

実行委員会は10月17日に正副部会長会議を開催し、最終案を策定致しました。これは全体会議と言えるもので実行委員会としては第4回目の会議でした。これまでには各部会、即ち総務部会、式典部会、懇親部会、記念事業部会、記念誌部会の5部会が精力的に素案を煮つめ、成案として、去る10月25日の理事会に報告をすると共に、大筋において御承認を戴きました。

会長の方針でもありました地域文化活動への参加には、いろいろと難しいところもありますが、

尚、記念事業部会で努力中であります。

周年事業のコンセプトとしては基本を〔10年間の感謝〕におき、設立から今日に至るまでの御指導、御助力を下さったクラブへの感謝、地域ロータリアンへの感謝、また三条地域住民への感謝を、我がロータリークラブ会員全員の喜びで表現しようと考えております。

北ロータリークラブが、斬新なアイデアと良識を以って、旧来の形式から脱皮した式典懇親会をもとうとするのは、重田ガバナーのテーマ（ロータリーは進化する）（語り合おうロータリアンの夢）ともオーヴァーラップする具体的な行動とも言えると思います。

10周年行事は過去を評価しながら、これからのがクラブの進むべき方向性や夢の実現に向ってのスタートとすべき行事で彩られなければならないと思っています。

◎記念事業部会はチャリティコンサートに、我が地区から輩出したオペラ歌手、三浦克次氏を予定しております、すでに市民へのレッスンは12月11日に開催する運びとなっております。其の他、新幹線駅前の塔のリフレッシュ、不確定乍ら廻行事への参加が予定されております。

◎記念誌部会につきましては、ビデオ記念誌として、視覚と聴覚に訴えながら、末永く楽しんで戴きたいとの思いで、すでにクラブの各行事の部分収録を進めております。

◎式典と懇親会部につきましては、会場の関係から、4月14日（日）VIPで行なう事に決定しておりますが、その進行と内容についてはまだまだよりよい方法で、満足のゆく中身にグレードアップしてゆく予定です。

※只、28日の地区大会で岡田分区代理からお嬢さんが〔NSTの現役アナウンサーですから、ぜひお手伝いさせますから使って下さい。スケジュールは調整させます〕との暖かいお申出がありました事をお伝えしておきます。因みに彼女はお料理番組で月曜日の11時に更科先生の番組にもでておられます。

◎最後になりましたが、総務部会はこれらの各部会案に基いて予算の配分調整、別途会計の収支管理をお願いしております。また、御来賓や参加者数の把握などのほか、御案内状の作成発送などがあります。予算については周年積立予算とニコニコBOXを金額使わせて戴くことになっております。

以上、大まかに実行委員会の経過や内容に少し触れましたが、これからが其の具体的な実行行為を伴なうので、皆様の絶大な御協力を心からお願い致します。更に具体的な内容については、各部会長から御説明して戴けると思いますので御質問はどしどしして戴いて結構です。以上で終わります。

◎各部会長の説明と質問時間のあとの発言

先程言い洩らしましたが、記念事業部会のコンサートのチャリティーを、どの部分にするか？ターゲットとして、部会ではロータリー財団に目的を指定して寄附できないか？と言う提案がありました。財団の前田委員長とも相談致しましたが結果的には〔ない〕と言うことです。